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20
歳
で
上
京
し
、
民
間
の
警
備
会
社
で
現
場
の
ア
ル
バ

イ
ト
を
始
め
ま
し
た
。
酷
暑
、
厳
寒
期
の
外
で
の
仕
事
は

非
常
に
き
つ
か
っ
た
の
で
す
が
、
仲
間
や
お
客
さ
ん
と
働

く
「
喜
び
」
を
共
有
す
る
こ
と
が
楽
し
く
、
20
年
間
勤
め
、

最
後
に
は
支
社
長
と
し
て
営
業
所
を
任
さ
れ
る
ま
で
に
な

り
ま
し
た
。

　

５
年
前
、
私
が
暮
ら
す
若
松
２
丁
目
自
治
会
に
関
わ
る

よ
う
に
な
り
、
佐
藤
重
雄
市
議
と
出
会
い
ま
し
た
。
地
域

活
動
に
深
く
関
わ
っ
て
い
く
ほ
ど
、
地
域
の
「
現
実
」
や

「
問
題
」
に
直
面
し
ま
し
た
。

　

特
に
高
齢
者
の
居
住
環
境
、
医
療
福
祉
、
日
々
の
生
活

に
関
す
る
問
題
は
深
刻
で
、
生
活
が
厳
し
い
た
め
に
、
意

に
反
し
て
長
年
住
み
慣
れ
た
地
域
を
出
て
い
か
な
く
て
は

な
ら
な
い
方
と
も
出
会
い
ま
し
た
。

　

日
が
経
つ
に
つ
れ
、
私
は
問
題
を
解
決
す
る
た
め
に
は

「
社
会
の
し
く
み
」
を
変
え
な
く
て
は
な
ら
な
い
、
と
強

く
思
う
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　

私
は
決
意
し
ま
し
た
。
20
年
勤
め
た
会
社
は
辞
め
ま
し

た
。

　

住
環
境
・
福
祉
・
教
育
最
優
先
の
社
会
の
実
現
に
向
け

て
、
全
力
で
走
り
、
走
り
な
が
ら
考
え
、
問
題
を
解
決
し

て
い
き
ま
す
。
本
気
、
全
力
で
取
り
組
ん
だ
先
に
は
、
必

ず
実
現
が
あ
り
、
私
は
そ
の
実
現
の
「
喜
び
」
を
み
な
さ

ん
と
共
有
し
た
い
の
で
す
。
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会社、民間警備保障会社管理職を経て、日本共産党千葉県西部地区委員会　
住環境・団地対策部長。現若松２丁目自治会副会長、千葉・茨城公団住宅自治
会協議会理事、南浜健康友の会幹事。若松２丁目団地で妻と娘と暮らす。

南本町・日の出・栄町・湊町・

若松・浜町・宮本・東船橋・

駿河台１・市場・東町・芝山

船
橋
市

市民の豊かな暮らしのためには、この２つの条件が不可欠です！
そのために、全力を尽くします！！

実現のための
７つのお約束

●高すぎる国民健康保険料・介護
保険料の軽減措置を実施します。

●学校給食・教材費の無償化、18
歳以下の医療費無償化を実現し
ます。

●安全な歩道の整備、駅のバリア
フリー化を進め、高齢者、障が
い者の願いに応えます。

●南船橋駅前に、特養ホーム、低
家賃のサービス付き高齢者住宅、
市役所の出張所、図書館、文化
施設の建設を早期に実現させま
す。

●芝山地域に公民館など市民の皆
さんが集い、憩える施設を建設
します。

●高すぎる東葉高速鉄道の運賃を
下げさせます。

●UR賃貸住宅の家賃軽減に全力
を注ぎます。

▲佐藤重雄さんとは、５年間運動を共
にしてきました。佐藤さんの実績と思
いを引き継ぎ、全力でがんばります。

▲UR団地に住む当事者として、居住
者のみなさん、自治会のみなさんと
運動を行っています。力をあわせて、
要求を実現させましょう！

「たすきをつなぐ」ことの重み、を感じて……
　議員としてデビューしたのが４０年前。在籍年
数では３６年間。 自分としては「よく頑張った」
と、思っています。私がつないできた「たすき」を、
４月の選挙で次の走者「佐川さん」に託します。
　そして、佐川さんが「つないできたたすき」を
「風になびかせて走り出す」まで、私も力をつくし
ます。  長い間、ありがとうございました。

市議会議員
佐藤重雄



プロフィール活動地域　市議会議員として３期１２年、

暮らし・福祉最優先の市政をめ

ざしてとりくんできました。  今後

は佐川長さんにしっかり引き継

いでいきたいと思います。
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